

Release Notes 2.36.0

DECT160/210

1. Verbesserungen

- **Provisionierung:** Bei der Provisionierung können jetzt Handsets gelöscht werden, die in der Provisionierungsdatei nicht enthalten sind. Um alle nicht enthaltenen Handsets zu löschen, wird die Option `<oper name="DeleteNotProvisionedHS"/>` in der Datei übergeben. Ein individuelles Handset lässt sich mit `<param name="hs.02b6ec8aa5.RegStatus" value="ToDeReg"/>` ebenfalls löschen. Dabei betroffene Handsets deregistriert und alle betreffenden Einträge in der Konfiguration gelöscht.
- **Aktualisierung:** Die zentrale PJSIP-Bibliothek ist auf die Version 2.10 aktualisiert worden. Eine Übersicht der Neuerungen finden Sie hier: <https://github.com/pjsip/pjproject/releases/tag/2.10>.
- **Sicherheit:** Über den Parameter `SystemSettings.global.HideSipAccountsPasswords` kann die Übertragung und Anzeige von Passwörtern in folgenden Fällen unterbunden werden:
 - Senden von Passwörtern an den Web-Browser
 - Exportieren von Passwörtern beim Export von Mobiltelefonen
 - Importieren von Passwörtern beim Import von Mobiltelefonen.
- **Verschiedene Änderungen:**
 - Bei anonymen Rufen wird kein Name mehr angezeigt.
 - Die LED-Anzeige kann über das GUI ein- und ausgeschaltet werden.
 - Das Syslog ist leichter einzurichten.

2. Bugfixes

- **Stabilitätsverbesserungen** im Bereich der PJSIP-Bibliothek und des LDAP.
- Im **Syslog** fehlten Informationen zum Scheitern des Imports von Mobilteilen.
- Zu **anonymen Rufen** wurden im „Jumbo Mode“ keinerlei Informationen angezeigt.
- In **Online Directories** wurden einige Zeichenklassen nicht erkannt.

3. Bekannte Probleme

- Der „Virtual Integrator“ zeigt bei der Änderung des Passworts für alle DECT Manager eventuell eine Fehlermeldung, obwohl die Passwörter korrekt aktualisiert werden.
- Wenn Basisstationen nicht aktualisiert werden, ist ein Neustart des DECT Managers erforderlich.

Release Notes 2.36.0

DECT160/210

1. Improvements

- **Provisioning:** During provisioning, handsets that are not included in the provisioning file can now be deleted. To delete all handsets not included the option `<oper name="DeleteNotProvisionedHS"/>` is passed in the file. Individual handsets can be deleted with `<param name="hs.02b6ec8aa5.RegStatus" value="ToDeReg"/>`. The affected handsets will be deregistered and all corresponding entries in the configuration will be deleted.
- **Update:** The central PJSIP library has been updated to version 2.10. An overview of the new features can be found here: <https://github.com/pjsip/pjproject/releases/tag/2.10> .
- **Security:** The parameter *SystemSettings.global.HideSipAccountsPasswords* can be used to prevent the transmission and display of passwords in the following cases:
 - sending passwords to the Web browser
 - export of passwords when exporting cell phones
 - import of passwords when importing cell phones.
- **Various changes:**
 - No name is displayed for anonymous calls.
 - The LED display can be switched on and off via the GUI.
 - The syslog is easier to submit.

2. Bugfixes

- **Stability improvements** in the area of the PJSP library and LDAP.
- The **syslog** lacked information about the failure of importing handsets.
- No information about **anonymous calls** was displayed in "Jumbo Mode".
- In **Online Directories** some character classes were not recognized.

3. Known problems

- The "Virtual Integrator" may show an error message when changing the password for all DECT managers, although the passwords are updated correctly.
- If base stations are not updated, it is necessary to restart the DECT Manager.